



ASSEMBLÉE PUBLIQUE DE LA STTR
26 juin 2024

QUESTIONS-RÉPONSES DES CITOYENS

Question 1 (*M. Alexandre Lemerise*)

Où sera situé le nouvel arrêt près du Colisée Vidéotron ??

Le nouvel arrêt sera situé au coin du boulevard du District et de la rue des Bannières.

Question 2 (*M. Emmanuel Salib*)

Le CIUSSS MCQ doit favoriser le déplacement durable auprès de ces employés, qu'est-ce que la STTR peut faire pour améliorer son service pour ce secteur ?

M. Dupuis explique que les changements du réseau effectué en 2019-2020 avaient comme objectif de concentrer le déplacement vers le carrefour du savoir ce qui inclut le CIUSSS et le centre-ville de Trois-Rivières. Des ajouts de services prévus en août 2024 favorisons également le déplacement dans ce secteur par l'introduction d'une ligne aux 15 minutes qui pourra faciliter le déplacement entre le terminus de l'UQTR et le CIUSSS. Il est mentionné également que le réseau actuel ne peut compétitionner contre l'efficacité de l'automobile, surtout pour certains secteurs de la ville plus éloigné de l'hôpital. Cependant, il est certain que parmi les 3000 employés, sinon plus, un certain nombre d'employés ayant leur résidence près des certains circuits d'autobus pourraient aisément utiliser le transport collectif.

M. Dupuis mentionne également qu'il acceptera volontiers l'invitation au comité de mobilité du CIUSSS pour discuter de leurs enjeux.